

**Existe-t-il des moyens pour améliorer la tenue d'un appareil complet ?**

Parfois, les dentiers bougent en parlant ou en mangeant car les gencives ou la forme des mâchoires rendent la stabilité difficile à obtenir.

Il existe des systèmes de fixation, cachés sous les prothèses, qui améliorent leur stabilité : les «attachements».

Ces petites attaches invisibles peuvent être réalisées sur des racines naturelles que l'on a réussi à conserver.

Dans d'autres cas, il est possible de mettre en place des implants dans l'os des maxillaires dans le seul but de fixer ces petites attaches.



Ils peuvent se présenter sous différentes formes mais n'ont qu'un seul but: améliorer la tenue de la prothèse.